
Siracusa. Botte da orbi tra
conviventi,  una  donna  in
ospedale
Violenta  lite  in  famiglia.  Due  conviventi,  un  uomo  e  una
donna, si stavano fronteggiando senza esclusione di colpi.
Alla  base  dell’acceso  alterco,  probabilmente  motivi  di
gelosia.
E’ stato necessario l’intervento dei carabinieri, avvisati da
una chiamata, per riportare la calma. I militari hanno subito
diviso i due e poco dopo è intervenuto personale del 118 che
ha  portato  la  donna  al  Pronto  Soccorso,  avendo  riportato
alcune lesioni.

Siracusa.  Ispettore  di
polizia  penitenziaria
aggredito  a  Cavadonna,  la
Uil:  "basta,  intervenga  il
Dap"
Un  ispettore  di  polizia  penitenziaria  è  stato  aggredito
all’interno della casa circondariale di Siracusa. Un detenuto
extracomunitario,  da  circa  venti  giorni  recluso  nella
struttura,  avrebbe  evidenziato  da  subito  problematiche  di
condotta psichiatrica, denuncia la Uil con il coordinatore
provinciale della Uilpa, Dellaluna.
Nel pomeriggio di ieri, poco dopo le 18, durante un ricovero
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per un tso, si è scagliato contro l’ispettore con due pugni al
volto. Subito sono intervenuti i colleghi che hanno provveduto
a fermare l’aggressore.
L’ispettore, colto alla sprovvista, non ha avuto neanche il
tempo di difendersi ed è crollato a terra, subito trasferito
presso il Pronto Soccorso dell’ospedale Umberto I di Siracusa.
“Ancora una volta si è evitato il peggio grazie all’intervento
tempestivo dei poliziotti penitenziari”, spiega Dellaluna. “La
casa circondariale di Siracusa lavora sotto organico da troppo
tempo, chiederemo un intervento urgente da parte del Dap anche
in vista dell’apertura del nuovo reparto che conterrà altri
300 detenuti circa”.

Siracusa. Libero Consorzio, è
crisi.  Non  c'è  un  euro  in
cassa, la Regione nicchia e
tutto ora è a rischio
Il Libero Consorzio di Siracusa attraversa forse la sua fase
più difficile, come i suoi omologhi nel resto di Sicilia. La
grave  crisi  economico-finanziaria  ha  paralizzato  la  vita
dell’Ente e diventa ormai impossibile garantire i servizi che
erano affidati alle Province prima ed ai Consorzi poi.
Per questo lunedì mattina il commissario Lutri incontrerà i
sindacati. Un faccia a faccia senza remore, nella sede di via
Roma  per  discutere  di  stipendi  bloccati,  ritardi
amministrativi  e  prospettive  oggi  poco  liete.
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Siracusa.  "Mamma,  voglio
farla finita", rintracciata e
soccorsa una giovane in stato
confusionale
Dopo una delusione amorosa aveva pensato di farla finita. Un
proposito suicida che una trentenne ha anticipato al telefono
alla madre. Preoccupata, la donna ha avvisato i Carabinieri
che – sulla base degli elementi a disposizione – si sono
subitio messi alla ricerca della giovane.
L’hanno trovata in pochi minuti, in stato confusionale ma
fortunatamente senza alcuna lesione. E’ stata accompagnata in
ospedale per alcuni controlli. E’ stata dimessa ed affidata ai
familiari.

Siracusa.  Controlli  più
rigidi al centro pasti: ogni
mese l'Asp nelle cucine del
servizio  di  refezione
scolastica
I  controlli  sono  stati  accurati.  Non  solo  sui  piatti
“sequestrati”  ma  anche  al  centro  pasti  dove  arrivano  le
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derrate poi utilizzate per preparare i pasti che arrivano
nelle scuole dell’infanzia siracusane. E non hanno riscontrato
alcuna anomalia.
Ma  diventano  da  oggi  un  appuntamento  fisso:  ogni  mese,
personale  dell’Asp  e  del  Sian  “visiterà”  le  cucine  dove
vengono  cotti  i  pasti  per  i  piccoli  studenti.  Questo  per
garantire ancora maggiore garanzia di trasparenza e sicurezza.
E proprio per maggiore scrupolo, i “corpi estranei” che sono
stati  trovati  in  alcuni  piatti  di  pastina  con  passato  di
lenticchie  sono  stati  inviati  a  Palermo,  istituto
Zooprofilattico, per maggiori controlli. Che permetteranno di
definire con esattezza di cosa si tratti. Posto che, questo è
ormai chiaro e assodato, non erano nè vermi nè tanto meno
parassiti.

Noto.  Nasce  Passione  Civile
ed  accoglie  ex  Pd  solidali
con Cettina Raudino
Nasce  Passione  Civile,  nuovo  movimento  politico  che  trae
ispirazione “dalla visione che di Noto ebbe l’indimenticato
Corrado Sofia”, spiega la nota stampa.
Vi fanno parte cittadini attivi, membri dell’associazionismo
ambientalista e del volontariato, giovani recentemente usciti
dalle file dei Giovani Democratici ed esponenti della politica
locale tra cui l’ex vicesindaco e assessore, Cettina Raudino,
e il consigliere Aldo Tiralongo, oltre all’ex vicesegretario
del Pd, Mirko Toro.
Coordinatore  del  neonato  movimento  è  Vincenzo  Spadaro,
educatore e musicoterapista, istruttore di basket, minibasket
e baskin. Portavoce è Niccolò Salvia, studente universitario,
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ex GD, fondatore dell’associazione giovanile “Le Formiche del
Fuoco”.
Tra i temi che il movimento sostiene convintamente e su cui
dialogherà con i cittadini nei prossimi mesi vi sono la tutela
dell’ambiente, della biodiversità e agricoltura di qualità,
delle aree archeologiche e naturalistiche secondo i criteri
Unesco di sostenibilità, la cultura come risorsa strategica
per lo sviluppo dell’economia, la valorizzazione degli antichi
saperi e dell’artigianato d’eccellenza, la riqualificazione e
la  rigenerazione  delle  periferie,  il  welfare  culturale,
l’adozione  del  Bilancio  partecipativo,  l’abbattimento  delle
barriere architettoniche, la lotta contro l’abusivismo.
Corrado Sofia – regista, scrittore, giornalista, viaggiatore
ed esponente della politica netina negli anni ’90 – scriveva:
“…Pulire  i  paesi  della  Sicilia  dai  rifiuti  urbani  e  dai
gestori della mafia, creare lungo le coste spiagge splendenti
dove altri cittadini possano venire a raccogliere i frutti
della terra e a credere nella vita, è il compito che spetta
agli abitanti e ai politici che li rappresentano. Una passione
civile,  un  impegno  che  abbracci  il  più  vasto  orizzonte
potranno aiutarci a superare un momento cruciale della nostra
storia”.

Siracusa.  Impianti  sportivi,
la  proposta  di  Evoluzione
Civica:  "stop  ai  privati,
gestione al Comune"
La gestione degli impianti sportivi è tutta da ripensare per
Evoluzione  Civica.  Il  segretario  del  movimento  politico,
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Gaetano Penna, invita il Comune a ritirare l’ultimo avviso –
in scadenza il 18 marzo – per una gestione ancora affidata ai
privati. “Dopo più di vent’anni di gestioni private – dice –
che ci hanno privato, quasi del tutto, di impianti sportivi
efficienti la pubblica amministrazione torni a svolgere la sua
funzione primaria, quella di amministrate i beni pubblici,
gestendoli  direttamente”.  Questa  la  proposta  di  Evoluzione
Civica, che trova il supporto del delegato provinciale del
Coni, Liddo Schiavo, e del dirigente sportivo, Aldo Modica.

Rosolini.  L'On.  Gennuso
spinge  per  una  commissione
d'inchiesta:  "Comune  in
rosso"
Il Comune di Rosolini sarebbe sull’orlo del default. “O almeno
poco  ci  manca”,  dice  sicuro  il  deputato  regionale,  Pippo
Gennuso.  “I  cittadini  non  possono  pagare  le  decisioni
scellerate fatte dalle amministrazioni del passato”, insiste
dopo la sentenza del Cga di qualche giorno fa che costringe il
municipio siracusano al pagamento di 400.000 euro.
Gennuso  ha  chiesto  all’attuale  sindaco,  Corrado  Calvo,  di
istituire una Commissione d’inchiesta che possa valutare i
contenziosi  giudiziari  ancora  aperti,  legati
all’amministrazione  Giuca.
“Il  sindaco  Calvo,  attraverso  il  suo  staff  legale,  deve
valutare pratica per pratica e magari dopo un parere della
Commissione di indagine inviare gli incartamenti alla Corte di
Conti”, dice Gennuso.
“Ben presto esploderà la vicenda sugli affitti d’oro per il
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plesso  di  via  Bellini.  Venne  chiesto  al  proprietario
dell’immobile l’adattamento dell’edificio alle esigenze degli
uffici  comunali,  poi  il  contratto  di  locazione  non  venne
onorato. C’è il rischio di un’altra condanna di risarcimento e
le spese potrebbero superare il mezzo milione di euro, sia per
le  locazioni  non  corrisposte,  che  per  l’interruzione  del
contratto”.
“I  debiti  accumulati  hanno  devastato  le  casse  comunali”,
attacca il deputato regionale. “Se qualcuno ha sbagliato ad
amministrare  Rosolini  deve  pagare  di  tasca  propria  e  per
questo motivo ritengo che il ricorso alla Corte dei Conti sia
indispensabile. Non possono essere gli ignari cittadini, già
tartassati, a pagare un conto che non gli appartiene”.

Siracusa.  Servizio  idrico,
per il consigliere Castagnino
"poca chiarezza"
“Poca  chiarezza  nella  gestione  del  servizio  idrico”.  Il
consigliere  di  opposizione,  Salvo  Castagnino,  torna
all’attacco. E ricorda come in aula era stato approvato a
settembre una tto di indirizzo per il ritorno alla gestione
pubblica.  “Voglio  capire  le  procedure  scelte
dall’amministrazione per far si che quell’atto d’indirizzo del
consiglio  comunale  e  quindi  della  città,  rappresentata
nell’aula consiliare, venisse portato avanti”, dice polemico a
pochi giorni dalla proroga per Siam.
“Ricordo che il mio atto d’indirizzo – continua Castagnino –
fu  approvato  in  aula  e  conseguentemente,  questa
amministrazione, avrebbe dovuto attivare tutte le procedure
necessarie per evitare di mantenere un servizio in gestione
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privata. Non vorrei che si fosse scelto di portare avanti una
gestione privata che è già contestata nella metodologia di
assegnamento  in  prima  fase,  con  l’Agenzia  Nazione  Anti
Corruzione che ha avviato gli opportuni controlli acquisendo
già le carte. Esigo chiarezza su quello che è il servizio di
gestione  idrica  e  su  quello  che  sono  le  attività  portate
avanti per rispettare una delibera di consiglio comunale che
ha valore di atto pubblico e legale rispettando la volontà dei
cittadini”.

Siracusa.  Gabriele  Lavia  al
teatro greco, primo contatto
per Elettra. "Emozionato"
Gabriele Lavia, che a torna a Siracusa per dirigere Elettra di
Sofocle al teatro greco, questa mattina ha effettuato un primo
sopralluogo  al  Temenite.  Con  lui  lo  scenografo  Alessandro
Camera e Luigi Perego, che si occuperà delle scene e dei
costumi di “Alcesti” di Euripide, l’opera affidata a Cesare
Lievi.
“E’ davvero una grande emozione – ha dichiarato Lavia – poter
tornare in un luogo unico come il Teatro Greco di Siracusa.
Elettra di Sofocle non è uno spettacolo facile ma ci stiamo
lavorando con grande passione”.
Il regista milanese ha poi incontrato un gruppo di allieve
dell’Accademia nazionale del dramma antico “Giusto Monaco” per
selezionare le componenti del coro di “Elettra”.
“Sono rimasto impressionato dalla preparazione delle ragazze –
ha detto Lavia -. Le ho trovate tutte a un buon livello, segno
del buon lavoro che viene svolto quotidianamente”.
A  seguire  da  vicino  i  sopralluoghi  il  commissario  Pier
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Francesco Pinelli. “Insieme a tutto il personale dell’Istituto
stiamo  lavorando  senza  sosta  alla  stagione  2016  –  ha
assicurato – in maniera tale da colmare il ritardo accumulato.
Nei prossimi giorni completeremo tutte le procedure che ci
consentiranno di avviare i lavori di allestimento del Teatro
Greco e la realizzazione di scene e costumi. In questo momento
la  nostra  priorità  è  avviare  tutto  ciò  che  serve  per
realizzare la stagione, nel più breve tempo possibile e nel
rispetto delle norme alle quali come istituzione a controllo
pubblico  siamo  sottoposti.  La  realizzazione  di  spettacoli
degni della tradizione dell’Inda è un patrimonio prezioso per
la cultura italiana e per la valorizzazione del territorio di
Siracusa e della Sicilia”


